

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Anjangsana Bersama Babinsa

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 8, 2024 - 09:19



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Anjangsana Bersama Babinsa

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwa, bersama Babinsa

Desa Bojongkalong, Sertu Alwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Anjangsana kepada warga masyarakat di Kp. Cijoho Rt. 02/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kegiatan DDS dan Anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi, TNI, dan masyarakat serta menyampaikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban lingkungan. Berikut beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bripka Iwan Kartiwa:

1. **Waspada terhadap Pencurian Kendaraan Bermotor (Curanmor):** Masyarakat diingatkan untuk selalu berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor. Bripka Iwan menyarankan penggunaan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan untuk mencegah terjadinya pencurian.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Warga Desa Bojongkalong dihimbau untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.
3. **Antisipasi Bencana Akibat Curah Hujan Tinggi:** Mengingat curah hujan yang tinggi, masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana, seperti banjir dan tanah longsor. Langkah-langkah antisipasi perlu dilakukan untuk mengurangi risiko bencana.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi Teknis:** Bripka Iwan mengingatkan warga untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis kendaraan. Penggunaan knalpot bising dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat.
5. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja:** Orang tua diharapkan mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor ataupun tawuran. Pengawasan yang ketat diperlukan untuk mencegah anak-anak terlibat dalam aktivitas yang merugikan.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol atau permasalahan yang membutuhkan penanganan kepolisian.

Kapolsek Nyalindung melaporkan kegiatan ini kepada Kapolres Sukabumi sebagai bagian dari upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Kegiatan DDS dan Anjangsana ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan.

“Masyarakat Desa Bojongkalong sangat diharapkan untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kerjasama yang baik

antara polisi, TNI, dan masyarakat akan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ujar Kapolsek Nyalindung.

Warga Desa Bojongkalong menyambut baik kegiatan ini dan menyatakan kesiapannya untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Kegiatan DDS dan Anjangsana ini menjadi momen penting untuk mempererat silaturahmi antara polisi, TNI, dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang harmonis dan aman di Desa Bojongkalong.